

当事務所の弁護士・ 事務局員からの ひと言メッセージ 話して、相手保険会社からの電話に対応して…、小さな物損事故でも、なかなか大変でした。この経験が、少しでも仕事に活かせたら…。何事も前向きに。

#### 所長弁護士/藤田 哲

今年の1月から、男声合唱の練習を再開した。約2年ぶりだ。2年間、歌を歌っていなかったので、声帯や喉の筋肉は衰え、思うように声が出ない。特に、高音域はからしき届かない。



( 積雪 2m の銀杏峰にて )

一から出直したいと思っていたら、

新型コロナがまた蔓延し、また練習が中止になってしまった。 継続することの大切さを実感した矢先に、なんとも皮肉だ。へ こたれずに、少しずつ自主練習をしたいと思っている。

## パートナー弁護士/村井 久記

ラニーニャ現象の影響で昨年末から雪が多く、寒い日が続いています。名古屋も1月は昨年を上回るペースで冬日となっています。子どものころは雪が降ると楽しい気分になりましたが、今では交通機関の乱れが気になる等先に心配事が思い浮かんでしまいます。今年は、桜の開花が早くなるようです。寒さが収まり、早く暖かくなるのが待ち遠しいです。

#### パートナー弁護士/盛田 裕文

先日、コインパーキングに車を駐車していたら、被害事故にあいました。仕事で交通事故のご依頼を頂くことは多いのですが、 当事者として、警察に連絡して、保険代理店・ディーラーに電

## アソシエイト弁護士/須田 悠花子

ワイヤレスイヤホンってすぐ落としそう…と思ってなかなか踏み切れなかったのですが、たまたま頂いたので使ってみたら、これは便利!ひと昔前の Bluetooth 機器は、一度接続が切れると再接続が上手くいかず、機器登録を消去してからまた登録し直して…なんてやってましたが、最近は一瞬で繋がるんですね。イヤホンの性能ではなく、違った切り口で感動してしまいました。

#### アソシエイト弁護士/小笠原 佑

僕らの仕事の肝は「文章を書くこと」です。裁判所に提出する書面一つとっても、各自で文の運びや表現、文章のスタイルが全く異なります。「良い文章を書くには、良い文章を読むことから」と言います。ものの本や相手方代理人の書面、判決文等、参考にする「先生」は沢山あります。反面教師にならないよう、今後も丁寧に綴っていこうと思っています。

#### 事務局/藤田 香子

我が家では、三重県いなべ市にある農園から無農薬の野菜ボックスを取寄せています。農園では、無農薬だけあって良い意味で適度に放置され、野菜達は自然の中で逞しく生きています。 野菜も人間も手をかけすぎない方がいいのかもしれませんね。 毎回、届いた野菜で献立を考えるのも楽しいものです。さて、キレイになったキッチンで、今日は何を作ろうかな。

# ブナの森セミナーのご案内



### 「企業を取り巻く詐欺・悪徳商法」

講師 弁護士 盛田 裕文

日時:令和4年3月1日(火) 16:00~

参加ご希望の方は、当事務所までお問合せください。

(TEL・FAX・メールいずれでも結構です)

詐欺や悪徳商法のターゲットにされているのは、個人だけではありません。企業をターゲットにした詐欺・悪徳商法の手法も、多様化・巧妙化しています。また、従業員が、古典的な詐欺・悪徳商法に関わってしまうこともあります。代表的な事例を紹介し、企業として、どのような対応をとるべきか、解説いたします。

なお、ブナの森セミナーは、新型コロナウイルス対策の一環として、リモート形式 (Zoom 会議) で行っています。これまでなかなか参加していただけなかった遠方の方にも参加していただきやすくなりました。奮ってご参加下さい。

## 今回は「一しなやかな強靭さに心打たれる一 銀杏峰 (げなんぽ) |

## ブナの森 <sup>を訪ねて</sup>

福井県大野市にある標高1440mの山。銀杏峰と書いて「げなんぽ」と読む。麓のいこいの森から山頂まで、標高差約1000mを、夏道で登り3時間半、冬道で4時間。山頂からは、日本百名山の白山、荒島岳の他、能郷白山、別山、部子山などの360度の大パノラマが広がる。

中腹にブナ林があり、樹氷や霧氷が美しい。新緑や紅葉の時期には、一層華やかになる。